

Perkuat Ikatan, FRB dengan Toko Bares Grosir Rogojampi Jalin Silaturahmi

Ugeng Supriyadi - BANYUWANGI.GOBLOG.CO.ID

Jan 11, 2023 - 19:15



Banyuwangi,-Dalam rangka perkuat ikatan persaudaraan dan menyatukan niat kepedulian sosial di Kecamatan Rogojampi, Organisasi masyarakat FRB (Forum Rogojampi Bersatu) yang berkantor di Desa Lemahbangdewo, Kecamatan Rogojampi, dengan H.Sugeng Eko Harto, selaku wakil Toko Bares Grosir adakan silaturahmi, Rabu (11/1/2023) siang, di side cafe and eatery, jalan lingkaran baru Rogojampi.

Silaturahmi berlangsung guyup dan penuh rasa kekeluargaan, saling bertukar pendapat, membicarakan kegiatan kemasyarakatan yang dinilai perlu dilakukan, untuk masyarakat Rogojampi di tahun 2023.

"Setelah pasca pandemi covid 19, Alhamdulillah kita berkesempatan lagi, saling

bersilahturahmi untuk memperkuat rasa persaudaraan, baik secara pribadi, maupun kami sebagai perwakilan toko Bares dengan teman-teman FRB, dengan mas Irfan, mas Agung Bra'der dan kawan-kawan lainnya,"kata H.Sugeng, pada awak media.

"Kami mendukung, sepakat dan bersama akan menggelar kegiatan sosial, untuk mengawali tahun ini. Sebelumnya kita pernah lakukan baksos bersama FRB, dan semoga kebersamaan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat,"tegas H.Sugeng.

Sedangkan Ketua FRB (Forum Rogojampi Bersatu), Irfan Hidayat menyampaikan terimakasih kepada pihak Bares, yang telah berkenan dan peduli melakukan kegiatan bersama untuk kepentingan sosial kemasyarakatan, khususnya di wilayah Rogojampi.

"Ini awal yang baik di tahun 2023, bersama punya niat mulia, dapat melakukan kegiatan, dalam rangka mewujudkan kebermanfaatn bagi masyarakat. Prinsipnya, kita dan bares punya niatan yang sama. Niat bermanfaat untuk masyarakat,"ungkap Irfan Hidayat.

Untuk informasi, toko Bares Grosir Dua, yang beralamat di jalan Raya Petung No.16, Krajan, Kedaleman, Rogojampi, Banyuwangi telah berdiri sejak tahun 2021. Menyediakan berbagai macam peralatan rumah tangga dan elektronik, telah memberikan andil kepada warga sekitar dengan memberikan kesempatan lapangan pekerjaan, dan berkontribusi dalam kegiatan sosial khususnya bagi warga Rogojampi.